

30. ADAC MSC Slalom

Als Außenseiter bin ich am 17.09 zum Flugplatz in Schachtholm gefahren. Der MSC Westerrönfeld bat zum 30. ADAC MSC Slalom. Heinz war als Berater und Zuschauer dabei. Große Chancen hatte ich mir keine ausgerechnet, mit den Federal Reifen in der G5 war ich nicht gut aufgestellt. Die Strecke war noch nass, wurde aber von Lauf zu Lauf trockener und schneller. Ich fühlte mich auf der wirklich gut aufgebauten Strecke gleich wohl und konnte die Zeiten der Konkurrenz mitgehen. Hat wirklich Spaß gemacht, am Schluss reichte es sogar zum Klassensieg. Die vom Leistungsgewicht schwächere Klasse G6 hätte ich aber nicht gewonnen, dort wurden bessere Zeiten gefahren. In der G6 habe ich 2010 den DMSB Slalom kennengelernt, mal sehen ob ich dort im nächsten Jahr mal wieder öfter zu sehen bin. Vorerst werde ich noch einen weiteren Gaststart auf dem schnellen G6 Polo von Dieter Klinger absolvieren.

Als nächstes steht am 23.09 die Sulinger ORI an, direkt gefolgt vom Clubslalom des AC Verden in Ahlhorn am 24.09.

Grüße Dennik